

Allemagne – Personnes rencontrées

– Mme Susanne Kosinsky, directrice régionale pour la région centre de la Deutsche Bahn ;

– Dr. Christian Wolff-Jesse, chef de gestion de la gare de Frankfurt a.Main ;

– M. Oliver Hasenkamp, chef du développement des gares dans le Land de Hesse ;

– M. Peter Wöste, directeur de projet pour le développement des gares dans le Land de Hesse ;

– M. Berndt Sachbacher, chef des services immobiliers de la deutsche Bahn de la région Bade-Württemberg, chef du projet d'aménagement Stuttgart 21 ;

– M. Denecken, maire adjoint de Karlsruhe chargé de l'urbanisme et du logement ;

– M. Sven Hantel, chef du réseau de la Deutsche Bahn pour la région Sud-ouest

La mission a été également été aidée par M. Bertard, jeune français du service international de la Deutsche Bahn.